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  教育総務課企画庶務係長  上田ひとみ    教育総務課主事  久 野 晴 香 
 
 

開       会  （午後５時３０分） 
 

○開会宣言 委員長が１月教育委員会定例会の開会を宣言する。 
 
 



○日程第１ 会議録署名委員の指名について 
委員長から宇治市教育委員会会議規則第１３条第３項の規定により、金丸

委員を指名する。 
 
○日程第２ 会期について 

委員長から１日限りとする旨の提案があり、全会一致で決定する。 
 
○日程第３ 教育長報告 
       （１）「宇治まなびんぐ２０１６」の開催について 

       （２）市長への報告書の提出について 

（３）議会会派要望について 
（４）要望書等について 
（５）宇治市教育委員会後援事業について 

       以上５件を報告する。 

 

 
 [説 明] 

（１）「宇治まなびんぐ２０１６」の開催について 
「まなびんぐ」は、生涯学習に取り組んでいる人々の日常活動の発表と交流、そしてこ

れから何かを始めたい人のきっかけづくりの場を提供することを目的として、実行委員会

の企画・運営によって実施しており、今年度は平成２８年２月６日（土）と７日（日）に

開催する。 

 今年の特徴としては、高校生、大学生の出展が２団体２コーナーあり、佛教大学よさこ

いサークル紫踊屋は鳴子作りとよさこい踊り体験、大谷大学教育・心理学科は紙コップと

牛乳パックで動くおもちゃ作りのコーナーを出展される。この他の市民グループは、木版

画摺り体験や民話の紙芝居、環境をテーマにした出展など、全体で４３コーナー、４１団

体・個人が出展され、いずれもワークショップ形式で市民に体験活動等を提供し、交流を

図っている。このうち、初出展者は４団体・個人となっている。 

 両日ともに午前１０時からの開催に先立ってオープニングイベントが９時４５分から始

まり、午後３時までの開催となっている。 

 

（２）市長への報告書の提出について 
今年度、本市の小学校において発生したいじめの重大事態については、事案発生を把握

した後、速やかに教育委員会を通じて昨年６月に市長へ発生の報告を行ったところである。

また、学校と市教育委員会による協議を行い、本件事案については当該校の「いじめ対策

校内委員会」を中心として、事実関係を明らかにするための調査を行うこととした。なお、

この「いじめ対策校内委員会」には本件事案の調査に関し、教育委員会の指導主事２名と、

外部の専門家として臨床心理士と社会福祉士各１名が加わり、調査と報告書作成を行った。 



 今般、本事案に関する調査を終え、報告書を作成し、平成２８年１月８日付で市長へ提

出したところである。なお、本市の「宇治市いじめ防止基本方針」においては、「いじめを

受けた児童生徒又はその保護者が希望する場合には、いじめを受けた児童生徒又はその保

護者の所見をまとめた文書の提供を受け、調査結果に添えて報告する」としているが、い

じめを受けた児童の保護者と話をする中で、文書を出すつもりはないとの意思を確認して

いるため、市長へは報告書のみを提出している。 

 
（３）議会会派要望について 
 民主党宇治市会議員団、自由民主党宇治市会議員団、公明党宇治市会議員団、日本共産

党宇治市会議員団、無会派議員２名より、要望書の提出があった。 
 
（４）要望書等について 
２０１５年１１月２６日付で、京都子どもを守る連絡会より「子どもの権利条約の理念

の実現を求める申し入れ」の提出があった。 
 
（５）宇治市教育委員会後援事業について 
 特定非営利活動法人こころのはな主催の『不登校・引きこもり支援フォーラム』他１２

件、計１３件の事業について後援した。 
 
 

 [質 疑] 

   [委 員]  市長に報告したいじめ事案については、以前に定例教育委員会で報告

されたものか。 

   [事務局]  ９月定例会における宇治市いじめ防止対策連絡会議の開催についての

報告の中で、本件について報告している。 

   [委 員]  課題解決に向けての進捗はあったのか。 

   [事務局]  状況発生時から学校は保護者と十分連携を取る中で取組を進めており、

状況としては改善してきている。ただし、今後も特に児童・保護者の心

情に寄り添ったかたちで、慎重に取組を進めていく必要がある。 

 

 

○閉会宣言 委員長が１月教育委員会定例会の閉会を宣言する。 

 

閉       会  （午後５時５０分）

 


